



☞ Sonstiges Kinderbuch über "Liezius Funkenhauch"

Ab / Am

2005



Als "Vater" und Erfinder des kleinen Drachen gilt der Liezener Markus Schaupensteiner.

Damit dieser zu einem Namen kommt, wurde vom Stadtmarketing ein Ideenwettbewerb ausgeschrieben, woraus die Bezeichnung "Liezius Funkenhauch" als Sieger hervorging.

Ursprünglich waren es die Geschichten des kleinen Drachen die der Autor seiner Tochter Anna abends immer wieder erzählt und diese dann schlussendlich 2005 in Buchform niedergeschrieben hat.

2025, also 20 Jahre nach der Herausgabe des ersten Bands, veröffentlichte Markus Schaupensteiner in Zusammenarbeit mit Fröhlich Marketing, dem Unternehmen von Mag. Michael Fröhlich, den zweiten Liezius-Band. Auch in dieser Ausgabe lieferte Birgit Hackl, wie schon im ersten Teil, die Illustrationen zu den Geschichten des kleinen Drachen. Das zweite Buch widmete der Autor seinem Enkelsohn Noah.

📅 2005

Die Schneidermeisterin Brigitta Letmaier fertigte ein eigenes Kostüm an, mit dem Kinder bei Anlässen Geschenke verteilen.

Illustrationen von Birgit Prentner



📅 2005

📅 Letzte Überarbeitung: 24.09.2025